

FAGDE - Noticias

<https://www.fagde.org/>

EL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA OFRECE UNA RECEPCIÓN OFICIAL AL ENCUENTRO NACIONAL DE LA INDUSTRIA DEL DEPORTE



El **Ayuntamiento de Zaragoza** ha dejado patente su compromiso con el **Encuentro Nacional de la Industria del Deporte** organizado por **FAGDE**, que ayer jueves 18 de abril vivió su primera jornada en el Pabellón deportivo Siglo XXI. Además de patrocinar este evento y estar representado en su acto inaugural por su alcaldesa, **Natalia Chueca**, el consistorio de la capital aragonesa quiso rematar un intenso día con una bienvenida oficial en el **Salón de Recepciones**.



Allí tomó la palabra **el consejero de Presidencia del Ayuntamiento, Ángel Lorén**, quien en nombre de la corporación municipal **planteó la oferta de que Zaragoza albergara la sede del Clúster de la Industria del Deporte de España** que pretenden poner en marcha **FAGDE** y el grupo promotor de este Encuentro Nacional, formado por la Asociación de Fabricantes y Distribuidores de Artículos Deportivos (**AFYDAD**), la Asociación del Deporte Español (**ADESP**), la Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (**FNEID**), la Asociación Española de Empresarios de Servicios Deportivos a Administraciones Públicas (**AEESDAP**) y la Sociedad Española de Economía del Deporte (**SEED**).

Fernando París, presidente de **FAGDE**, tomó nota del ofrecimiento del Ayuntamiento de Zaragoza, al que agradeció el patrocinio del Encuentro, que también cuenta con el respaldo económico del Consejo Superior de Deportes.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/el-ayuntamiento-de-zaragoza-ofrece-una-recepcion-oficial-al-encuentro-nacional-de-la-industria-del-deporte?elem=317447>